
g CÂMARA MUNICIPAL
SÂO GÂBRIEL DO OESÍE

Compfomisso com o Crdãdão

EsÍÀDO OE MAIO GROSSO OO SIJL

lNDrcAÇÃo N" 064/2021 ENTRADA en;0510412021

AuroR Ven.: GERALDo RoLtM

O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

QUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO SENHOR BRUNO CABRAL

MARrNr, Supenttreltoeue DE

ATENoTMENTo DA REGtÃo Nonre oo MS -
ENERGISA; A SEGUINTE INDICAçÃO:

"Que seja construído calçadas entorno do local utilizado como

deposito de postes próximo a unidade de atendimento da Energisa."

Tal solicitaçáo faz-se necessária, pois o local não dispÕe de calçadas

para uso dos pedestres, e também nos dias de chuva por conta do fluxo de veículos

pesados (caminhões) que acessam o pátio da unidade, acabam sujando a rua com

lama. Diante disso, solicitamos a soluçáo do problema através de calçamento do

acesso ao local. Segue anexo fotos.

Desde já agradeço a atenção

Sala das SessÕes, 06 de abril de2021
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